

Axtla de Terrazas, S.L.P. a 30 de junio de 2023.

Actividades realizadas en el departamento de Obras Públicas:

- Se continuaron los trabajos de bacheo en las calles Morelos y Axtla, durante el mes.
- Se entregaron notificaciones para licencias de construcción y limpieza de escombros sobre las banquetas.
- Durante el mes se puso a funcionar la bomba de agua de la fuente de la entrada principal al pueblo.
- La cuadrilla de limpieza trabajó en la limpieza, chapoleo y desbrace de árboles en diferentes calles de las colonias de la cabecera municipal, debido a los desastres que originó la tormenta.
- Se acudió al ejido Las Cuevas para apoyar en el desbrace, limpieza y verificación eléctrica en la comunidad.
- Se brindó mantenimiento a los climas en las diferentes áreas del ayuntamiento, así como en otras externas donde se solicitó el apoyo con personal eléctrico.
- Cuadrilla de eléctricos realizó trabajos de mantenimiento y cambio de lámparas y contactos, así como revisión de climas en algunas oficinas.
- Se trabajó con el restablecimiento de la energía eléctrica en diferentes colonias de la cabecera municipal, ejidos y comunidades, ya que se quedaron sin luz debido a la tormenta.
- Se acudió al COBACH 33 a reestablecer el servicio de electricidad en las aulas.
- Se reestableció la energía eléctrica en las colonias Jacarandas y Frac. Lomas de Axtla, debido a que se bajaron las cuchillas de los postes de luz.
- La cuadrilla de eléctricos se trasladó a la Frac. El Cerro (El Aquichal) a verificar el cableado de electricidad para la instalación de lámparas. Obra que corresponde a la CFE.
- Se acudió a la localidad de La Laja a realizar el cambio de una lámpara que se dañó debido a la tormenta, la cual fue reportada por vecinos de la localidad.
- Personal eléctrico acudió a la Esc. Prim. "Sixto García Pacheco", del ejido Jalpilla, para brindar el apoyo con la instalación de lámparas.
- Se atendió solicitud por parte de la Esc. Prim. "Manuel José Othón" de Jalpilla, para revisar la instalación eléctrica, ya que no contaba con luz, quedando solucionado.
- Se acudió a la localidad de Chimalaquito a reparar dos lámparas, Barrio Tamarindo se instalaron 16 lámparas y una en Rancho Nuevo.
- Se apoyó al Depto. De SADA verificando un corto circuito que se presentó en las instalaciones del kiosco.
- Se realizaron reparaciones de 3 lámparas, se hicieron 2 cambios y una reparación de lámparas en la localidad de Coatzontitla.
- Se llevó a cabo una acometida en la calle Juárez con Madero en la cabecera Municipal.
- Se le brindó mantenimiento a una lámpara en el Frac. Lomas de Axtla, quedando en servicio.

- Se atendió un reporte de una lámpara que no encendía en la calle Morelos esquina con calle Obregón, en la cabecera municipal, misma que fue reparada.
- Se colocó una lámpara tipo suburbana en la calle Carranza con calle Allende.
- Personal eléctrico reemplazo cableado (robado) de la Calle 8, en la Col. Jacarandas.
- Se atendió el reporte de lámpara que no encendía en la calle Morelos rumbo al Frac. Lomas de Axtla, la cual fue atendida realizándose el mantenimiento de la misma.
- Se revisó el clima de la Coordinación de Salud Municipal.
- La cuadrilla de eléctricos colocó dos focos de 85 w. y dos fotoceldas a 110 v. y una lámpara completa led de 50 w. en la parte baja del casino municipal sobre la calle Juárez frente a El Porvenir.
- En una de las calles del Ejido Coamila se cambió un foco y una lámpara.
- Se le brindó mantenimiento a las lámparas que se encuentran en el Libramiento.
- Se brindó mantenimiento a dos climas de la Secretaria Municipal.
- Se realizó la conexión toma corriente para los trabajos de bacheo en las calles Morelos y Axtla de esta cabecera municipal.
- Personal eléctrico acudió a la Libertad 2ª. Sección a brindar mantenimiento a cuatro lámparas.
- Se brindó mantenimiento a las lámparas del Boulevard Zaragoza.
- Se les dio mantenimiento a dos lámparas en el ejido Tampochocho.
- Se reestableció el servicio de alumbrado en la localidad de Choteco (Cuesta del borracho).
- Se hizo la conexión de un tramo de tubo de cobre en el campo deportivo.
- Se realizó una conexión en la tubería de agua rumbo al rancho "La Mora".
- Se continuaron los trabajos de bacheo en el Libramiento y ramal a Comoca.
- Personal de plomería trabajó en la tubería del drenaje en el casino municipal. Quedando pendiente material.
- Se le dio mantenimiento (limpieza) a la fuente de la entrada principal del pueblo.
- Se le brindó mantenimiento a los sanitarios de hombres del edificio de seguridad.
- Se les dio mantenimiento a los sanitarios del Hemiciclo Municipal.
- Se acudió al Dif Municipal para dar arreglo a la tubería del agua por personal de plomería.
- Se realizaron trabajos de bacheo en la calle Morelos esquina con Carranza, cabecera municipal.
- Se brindó mantenimiento a los vestidores del campo deportivo.
- Se le dio mantenimiento al clima de la dirección de Obras Públicas.
- Se retiró escombros y materiales de la calle Morelos y calle Axtla.
- Se acudió al ejido Tenexcalco para revisión del sistema de bombeo.
- Se brindó mantenimiento a una lámpara ubicada en la calle Juárez con Libramiento Jesús Trejo.
- Se atendió el reporte de tres lámparas fundidas en la calle Pípila y calle Madero con Carranza, a las cuales se les dio mantenimiento, quedando funcionando.
- Se verificó el centro de carga en las oficinas del DIF Municipal y mantenimiento a dos climas.
- Se brindó mantenimiento de alumbrado público en la calle Hidalgo entre Libramiento y calle Morelos.
- Se trasladaron al Ejido Chalco (Zojualo, Copalo, Cuayo) a verificar y dar mantenimiento al alumbrado público en esas localidades. Quedando terminado.
- Se atendieron reportes de mantenimiento de lámparas fundidas en las calles

Zaragoza esquina con Biblioteca Pública, en Privada Génova, Col. Loma Bonita, en calle Garzas Blancas, Col. Santa María 2, calle Carranza con Morelos y en calles Loma Azul y Dorada del Frac. Lomas de Axtla.

- Se acudió a la escuela Preescolar de Amp. Cuayo Buenavista para revisar la instalación eléctrica, ya que no tenían luz. Quedando con el servicio la escuela.
- Se trasladaron a Choteco a darle mantenimiento a las lámparas que se encuentran sobre el puente.
- El personal acudió a Picholco Viejo a colocar 2 lámparas en las calles Cuauhtémoc y niños Héroe. Así como a Picholco a instalar lámparas en la calle Independencia.

